

ばらぐみだより



つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。季節はすっかり冬ですね。
子ども達は寒さに負けず戸外で元気いっぱい遊んでいます。特に、鬼ごっこやダルマさんがころんだなどお友達を誘って遊ぶ姿が多く見られるようになりました。

今年もあっという間に最後の月となりました。ばら組に進級して、子ども達1人ひとりが、自分のペースで大きくたくましく成長してきたことに、嬉しさを感じています。これからもたくさん子どもたちと触れ合って成長に繋げていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。



<生活発表会 がんばるぞ～！！>

みんなで1列になり、列車ごっこをしながら園内探検をしたり、ブロックや粘土で歯ブラシに見立てて遊んだりと、毎日の活動の中に取り入れて進めています。
保護者の皆さま生活発表会を楽しみにお待ちください。また、毎日の歯磨きも上手になりました。



シュツシュ

ポッポ

ゴシゴシ



自分のハンカチで手拭く習慣がだいぶ身についてきました。
園では毎日遊び着に着替えますので、ハンカチ・テッッシュを制服のズボン・スカートのポケットに入れて持たせてください。ご協力をよろしくお願ひいたします。